

Neues von den Löschfüchsen!



Am **15. Juni** war es endlich soweit und wir Löschfüchse konnten bei herrlichem Sonnenschein zu unserem **Jahresausflug** starten!



Unser **Ziel** in diesem Jahr war die **Wildnis-Erlebniswerkstatt „Fuchsbau“** in Otzenhausen. Endlich angekommen wurden wir von **Philipp, dem Naturpädagoge**, der uns durch den Tag führte und begleitete, ganz herzlich begrüßt. Zuerst machten wir uns mit dem riesigen Gelände vertraut auf dem allerhand zu entdecken gab: Der zentrale Mittelpunkt bildete ein **riesiges Holzpavilion**, es gab ein sogenanntes **„Natur-Sofa“** (ein Sitzkreis



aus Baumstämmen), ganz viele Bäume, die eine Art **kleines Wäldchen** bildeten und eine **große Wiese** mit allerhand Wildblumen.



Nach der kleinen Entdeckungstour spielten wir zuerst ein kleines **Kennenlern-Spiel auf dem Waldsofa**, bei dem sich jedes Kind in sein Lieblingsstier verwandeln und dieses dann nachahmen konnte.

Dann ging es weiter mit einem **Tiermemory**, bei dem jeder seinen tierischen Partner finden musste.



Bei dem warmen Wetter gab es immer wieder Trink- und Obstpausen. Anschließend spielten wir **Naturbingo!** In Zweier-Teams wurden mit einer Bingokarte und einer Becherlupe ausgestattet- Ziel war es, dabei die Natur mit ihren Lebewesen aktiv zu erforschen und zu entdecken!

Aufgaben waren zum Beispiel:
Geräusche zu hören und zu erkennen, Insekten zu finden, Bäume und deren Blätter unter die Lupe zu nehmen.



Nach der Mittagspause durfte sich jeder Löschi noch eine Art **Umhänge-Gefäß** aus **Japanischem Knöterich** basteln, das als Trinkgefäß oder als kleines Geheimversteck für „Gesammeltes“ genutzt werden kann.



Einige Löschis ließen sich auch noch zu einem kleinen **Tipi-Bau** aus herumliegenden Ästen in dem kleinen Wäldchen animieren und tobten sich dort noch kreativ aus.



Zum Schluss spielten wir noch ein **lustiges Gruppenspiel**, dabei ging es darum, unbemerkt als „Füchse“ vom Bauer (dem Spielleiter Philipp) ein Gummihuhn zu stehlen. Nach einigen Spielrunden, gelang dies uns auch und jeder wurde mit einer tollen **Holzmedaille mit dem Fuchsbaulogo** belohnt.



Auch der schönste Tag geht einmal zu Ende und es war an der Zeit uns auf den Rückweg zu machen.

Herzlichen Dank geht an Philipp und dem ganzen Fuchsbau-Team für das tolle Angebot der Wildniswerkstatt. Einfach ein ganz tolles Erlebnis! Wir werden bestimmt wiederkommen!



Bevor es dann nach Hause ging, gab es für uns Löschfüchse noch eine leckere Pizza. Müde aber glücklich kamen wir alle wieder gesund und munter zuhause an und hatten ganz viel zu erzählen.

**Unser Ausflug war wie jedes Jahr ein voller Erfolg!
Wir bedanken uns recht herzlich beim „DRK-Schmelz-Hüttersdorf“ und der Gemeinde Schmelz, sowie der Feuerwehr Schmelz für die Bereitstellung der Fahrzeuge!**

Die Löschfüchse starten in die Sommerferien, wir wünschen euch allen viel Spaß und eine schöne Zeit.

**Liebe Grüße von Löschfuchs
Löschi und seine Betreuer**

